

## Declaración Luis Rehbein Carrillo

Rol 98-2019

Santiago 16 de noviembre 2020

Luis Rehbein Carrillo cédula de identidad 6.131.514-4, declaro en la causa 98-2019.

Respecto al rodeo de Fresia puedo decir que mi señora Jacqueline Beyer tuvo un problema con Víctor Rolando cuando ella todavía no era mi esposa. Don Víctor Rolando estuvo corriendo conmigo el año anterior, vecino mío. Eran problemas que tenían ellos.

La retó a viva voz y fue ella al sector de los camiones a decirme que Víctor Rolando una vez mas andaba diciendo que yo era un sinvergüenza, un desgraciado y otras cosas. Yo le dije que como iba a estar diciendo esas cosas si él corría conmigo, pero ella me señaló que con anterioridad me había mostrado unas grabaciones en las cuales no me dejaba bueno para nada. Fui a la medialuna donde estaba este señor y le dije que quería hablar con el y de que se trataba, que había tenido un problema con la Jacqueline y además que me había estado pelando que yo era un desgraciado, un ladrón y otras cosas, señalándome que eso era falso, por lo que saqué el teléfono y le dije que ahí estaba grabado. Quedó rojo y me dijo que era efectivo.

Le señale que como caballero y vecino lo único que le pedía era que se disculpara, respondiéndome - no me voy a disculpar contigo concha de tu madre- a lo que respondí que si era así fuéramos afuera por que lo iba a arreglar afuera.

Cuando yo iba caminando hacia afuera, que no es el sector de los camiones, sino que, a la entrada, frente a la casa del cuidador de la medialuna, cosa que yo no vi, le pegó un empujón a mi señora, la botó, las rodillas le quedaron moradas y con problemas por que ella tiene una prótesis en la rodilla y tuvimos que ir al Hospital después de e hicimos una denuncia, que el numero no tengo ahora. Se le hizo una denuncia en el juzgado. Después de eso nos tramamos en una pelea y mi señora fue al jeep y buscó una chueca que tengo, que me regaló un mapuche, y con eso ella le quiso pegar.

Con que yo se ha había empujado y botado a mi señora yo creo que más le habría pegado porque ningún hombre tiene el derecho a pegarle a una mujer y menos a mi esposa.

Además, después de dos meses me junte con este señor en la feria de Osorno en Puerto Montt. Me fue a buscar a la salida donde se pagan los animales y me dijo que quería pelear nuevamente conmigo, a lo que le respondí que no le iba a seguir pegando, que se cabreará que ya había pasado.

El otro día iba a caballo por el camino polizones, al fundo de mi hermano y me tira la camioneta encima, así que no sé qué hacer con este señor, si volverle a pegar, dejarlo tranquilo o denunciarlo ante ustedes para que le den a él la sanción y no a mí. Por que si este tipo sigue así vamos a terminar mal.

-De la conversación que tuvo Ud. con el señor Víctor Rolando, ¿Hay algún testigo?

No hay ningún testigo porque yo le dije que bajara de la medialuna y estuvimos en la entrada en la escala conversando, al lado donde se ponen las monturas, pero nadie escuchó lo que yo hablé con él. Era algo personal entre los dos. El hombre sigue jodiendo, mi hermana, mis amigos me dicen que no le pegue de nuevo, pero a veces la sangre hierve cuando ya es mucho. Esa es la verdad.

-Es efectivo que su señora fue quien trato de pegarle con la chueca al señor Víctor Rolando?

Así es.

Fin declaración.